

“Es necesario dejar de hablar de gasto social y comenzar a hacerlo de inversión social” según Elma Saiz, ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones en LíderesResponsables de Fundación SERES

- Fernando Ruiz, presidente de Fundación SERES ha dialogado hoy con Elma Saiz, ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones sobre cómo la importancia de la inversión social impacta en el crecimiento económico y en la productividad, la importancia de abordar la política migratoria como una oportunidad para nuestro país y la necesidad de seguir avanzando en la reducción de brechas como la de género y la inclusión de los colectivos más vulnerables.
- LíderesResponsables es un espacio impulsado por la Fundación SERES desde hace más de cuatro años y que ha reunido a más de 75 directivos de las principales empresas españolas para debatir sobre el papel de la empresa y la alta dirección para una reconstrucción económica y social justa que no deja a nadie atrás.
- Fundación SERES promueve el compromiso de las empresas en la mejora de la sociedad. Hoy ya son unas 150 empresas, que representan alrededor del 70% de las compañías del IBEX 35 y, aproximadamente, el 30% del PIB español.

Madrid, 14 de octubre de 2024. Elma Saiz, ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones ha asistido al último encuentro de ‘LíderesResponsables’ para abordar la importancia de la inversión social que impacta en el crecimiento económico y en la productividad, la política migratoria como una oportunidad para nuestro país y la necesidad de seguir avanzando en la reducción de brechas como la de género y la inclusión de los colectivos más vulnerables.

Fernando Ruiz, presidente de Fundación SERES ha expresado al comenzar la conversación que “el valor social, unido al progreso empresarial, es una garantía para la sostenibilidad de las compañías y contribuye a una empresa más competitiva y una sociedad más justa”.

Para Elma Saiz, “estamos cambiando el paradigma cuando acompañamos al objetivo económico con palabras como por ejemplo sostenibilidad. Hemos visto cómo el crecimiento de nuestro país sigue al alza y no debemos renunciar a esa conexión entre lo económico y lo social”.

Por otro lado, ha afirmado que “nos gusta referirnos al Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones como el ministerio de las personas. Si analizamos las competencias del ministerio vemos que la inclusión cuenta con herramientas como el IMV que es una política que se acompaña de otras herramientas para fomentar la inclusión. El IMV en un 54% tiene rostro de mujer. Si analizamos la otra pata del ministerio que es Seguridad Social vemos que la brecha en pensiones sigue siendo importante. El complemento de brecha de género tiene como beneficiarias a las mujeres. En el caso de las migrantes la vulnerabilidad es aún mayor. Por eso desde el primer momento fuimos conscientes de que era importante empujar hacia la igualdad para regular y buscar herramientas que permitan terminar con la desigualdad”.

Elma Saiz ha insistido en que “la migración es una oportunidad para nuestro país”. En cuestiones como el reto demográfico, “la migración contribuye a paliar esa despoblación que vemos en muchas zonas de nuestro país”.

La ministra ha explicado que “desde este ministerio hemos trabajado con un “método científico” en un decálogo de qué funciona y qué no para la inclusión social. Cómo se comportaba un individuo al aplicar una política social. Aplicar metodología científica a la política social ha sido fundamental para evaluar de una manera rigurosa las políticas que pueden ayudar y favorecer más la inclusión social”.

Fundación SERES

Entidad sin ánimo de lucro, nacida hace 15 años. Acompaña la transformación de las empresas e impulsa su liderazgo ante los retos sociales. Su objetivo no es otro que posicionar el valor de lo social en las organizaciones. Como movimiento pionero, con 150 compañías adheridas, que representan el 30% del PIB español y el 75% del IBEX 35, aborda el compromiso social de las empresas desde un enfoque estratégico y práctico basado en la innovación.

En SERES las empresas encuentran respuesta al desafío de liderar su impacto social. Para ello ha puesto en marcha RADARSERES, un espacio único donde las empresas que quieren asumir el liderazgo ante los principales problemas sociales se anticipan, reafirman el compromiso y comparten retos y mejores prácticas con otras empresas y agentes sociales. Para detectar estas mejores prácticas, la Fundación convoca anualmente los Premios SERES a la Innovación y el Compromiso Social de la Empresa.

Para más información:

Sofía Martín

Fundación SERES

+34 91 575 84 48 smartin@fundacionseres.org